

こんにちは 壱分幼稚園です！

街路樹も赤や黄色に紅葉してまいりました。秋の深まりとともに、木々の冬支度を目の当たりにして自然のすばらしさを感じています。幼稚園では、自然の移り変わりやその営みを肌で感じ、季節ならではの活動を取り入れています。

園内で収穫したかぼちゃをスープにいただきました！

地域の方から頂いたかぼ
ちゃの苗。
一本の苗から6個のかぼ
ちゃができました



かぼちゃは
スープにしておいしくい
た
だきました。



園内で、かぼちゃが育っていく様子を見ていた子どもたち。「幼稚園で出来たかぼちゃおいしいね」と言いながら食べてくれました。

園内で収穫したさつまいもは焼き芋にいただきました！

スクールボランティアさんと共に育ててきたさつまいもを収穫し、お手伝いいただいたスクールボランティアさんとともに焼き芋にいただきました。苗は鳴門金時、とってもおいしい焼き芋ができました。



大きなおいも
掘るぞ！



焼き立てのお
いもあまくて
おいしい

炭でじっくりおいしく
なるように焼きました

地域の方の汽車にも乗せていただきました！

秋を見つけに行きました！自然の落ち葉で楽しく遊びます。



やまびこネットワークのご協力もあり楽しいひとときになりました。

落ち葉のプールで遊ぼう！

小学生と一緒に秋みつけに 行ったよ・・・